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Studienarbeit aus dem Jahr 2003 im Fachbereich Soziologie - Kinder und Jugend, Note: 2-, Johann
Wolfgang Goethe-Universität Frankfurt am Main (Soziologie), Veranstaltung: Jugend und Popmusik,
Sprache: Deutsch, Abstract: 1. Einleitung:

„’Die Musik ist das Leitmedium aller Jugendkulturen. Musik gibt die Geschwindigkeit, den Rhythmus des
Lebens in den Szenen vor, beeinflusst die Stimmung und transportiert die Szenephilosophie (...)’“ (Farin,
2001)

Welche Möglichkeiten hat ein Jugendlicher sich als solcher zu definieren und sich in der Öffentlichkeit zu
präsentieren? Jugendliche und Jugendkulturen lassen sich genauso wenig auf einen gemeinsamen Nenner
bringen wie man Jugendlichen in verschiedene Kategorien einteilen kann. Man würde den Jugendlichen
nicht gerecht, wenn man sie in einer Art Schubladendenken entweder beispielsweise nur den so genannten
„Ökos“ oder nur den Fans des Technos zuordnen würde. Obwohl jede einzelne Gruppierung oder sogar
Kultur durch verschiedene einzigartige Merkmale gekennzeichnet ist, ist es für die Jugendlichen dennoch
nicht ausgeschlossen, dass sie mehreren Gruppen gleichzeitig angehören. Letztlich sind alle von diversen
Autoren vorgenommenen Einteilungen willkürlich und beschreiben doch nur das eine Phänomen der
Abgrenzung von der Welt der Erwachsenen.

Dennoch spielen die eine oder mehrere Kulturen im Leben der Jugendlichen eine entscheidende Rolle. Jede
Kultur weist einzigartige Merkmale auf, die diese als solche erkennbar machen. Neben der Kleidung und der
Sprache ist der Musikstil der prägendste Faktor für die spätere Identität der Jugendlichen. Dieses Phänomen
soll anhand dieser Arbeit dargestellt werden.

Da es nahezu unmöglich ist, alle Jugendlichen einer einzigen bestimmten Jugendkultur zuzuordnen, werde
ich auf den nun folgenden Seiten nur einzelne Musikstile oder Jugendkulturen herausgreifen, die nach
meiner Meinung einen großen Teil der Jugend abdecken. Diese Stile stehen stellvertretend für unzählige
andere Stile und Kulturen. Weiterhin werde ich anhand dieser Stile den Stellenwert der Musik im Leben und
im Abnabelungsprozess von den Eltern der Jugendlichen darstellen. Dieser Darstellung geht im Kurzen der
geschichtliche Hintergrund der Jugendkulturen voraus. Auch wenn man von einer bestimmten Kultur nicht
auf eine beliebige andere schließen kann, werde ich dennoch meine Analyse am Schluss auf die gesamte
Jugend ausweiten und in gewisser Weise verallgemeinern, da jedem Beitritt zu einer Kultur und jedem
Musikkonsum die gleiche Ursache zugrunde liegt, nämlich die Identitätsfindung.
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From reader reviews:

Alvin Shaw:

Do you have favorite book? If you have, what is your favorite's book? Guide is very important thing for us to
understand everything in the world. Each guide has different aim as well as goal; it means that publication
has different type. Some people really feel enjoy to spend their time to read a book. They are really reading
whatever they have because their hobby is definitely reading a book. What about the person who don't like
looking at a book? Sometime, individual feel need book whenever they found difficult problem or even
exercise. Well, probably you should have this Stellenwert der Musik bei der Identitätsbildung von
Jugendlichen (German Edition).

Morgan Woods:

Book will be written, printed, or descriptive for everything. You can understand everything you want by a e-
book. Book has a different type. To be sure that book is important point to bring us around the world.
Alongside that you can your reading talent was fluently. A e-book Stellenwert der Musik bei der
Identitätsbildung von Jugendlichen (German Edition) will make you to be smarter. You can feel more
confidence if you can know about every little thing. But some of you think that open or reading some sort of
book make you bored. It isn't make you fun. Why they can be thought like that? Have you looking for best
book or suitable book with you?

Michel Wilkerson:

People live in this new morning of lifestyle always try and and must have the spare time or they will get wide
range of stress from both day to day life and work. So , once we ask do people have spare time, we will say
absolutely yes. People is human not really a huge robot. Then we ask again, what kind of activity are there
when the spare time coming to an individual of course your answer will unlimited right. Then do you try this
one, reading guides. It can be your alternative in spending your spare time, typically the book you have read
is Stellenwert der Musik bei der Identitätsbildung von Jugendlichen (German Edition).

Shirley Dildy:

Would you one of the book lovers? If yes, do you ever feeling doubt when you are in the book store? Make
an effort to pick one book that you never know the inside because don't judge book by its cover may doesn't
work at this point is difficult job because you are frightened that the inside maybe not since fantastic as in the
outside search likes. Maybe you answer may be Stellenwert der Musik bei der Identitätsbildung von
Jugendlichen (German Edition) why because the fantastic cover that make you consider regarding the
content will not disappoint you. The inside or content is actually fantastic as the outside or perhaps cover.
Your reading 6th sense will directly direct you to pick up this book.
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